



挨拶

同窓会副会長 奥田より

同窓会会員の皆様には同窓会活動におきまして、日頃よりご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。同窓会副会長を務めさせていただいております、2期生の奥田治美です。ほんの3年ほど前までは、教員としても楓の木高校に関わらせてもらっていました。今年3月には、私自身が担任をした学年の卒業生たちと同窓会が協力して開催する「二十歳の集い」にお邪魔させていただき、2年ぶりに卒業生たちと再会して、懐かしさとともに、年月の流れのはやさを感じました。大学での実習や研究、部活動について教えてくれたり、専門学校での学びを終え、就職が決まったことを報告してくれたりと、それぞれが自分自身で選択した進路先の様子を生き生きと語ってくれ、卒業していった生徒たちの頼もしさを感じ、元気をもらい、励まされるような気がしました。

同窓会としては、ぜひこのような楓の木高校の生徒や卒業生たちの力になりたいと思っています。今年度は同窓会総会を開催いたしますので、ぜひ参加のほどよろしくお願ひいたします。これからも楓の木高校を共に応援していきましょう。



16期生二十歳の集い

楓の木高校同窓会主催の「16期生二十歳の集い」が2023年3月21日に開催されました。去年行われた「15期生二十歳の集い」に引き続き、開催されました。

新型コロナウイルスの影響もあり、感染対策として食事時以外のマスク着用や、アルコール飲料は飲まないことなど、様々な感染対策の元で開催することができました。先生からのお話や立食形式での食事、ビンゴゲームなどを行いました。

今回の開催場所はJR高槻駅のすぐ北「ホテルアベストグランデ高槻」です。楓の木高校からも近く、当時高槻駅を利用していた方には、懐かしみを感じられたと思います。

高校卒業時とは容姿が一段と変わり、スーツとドレス姿で身をそろえているところを見ると、2年というときの長さを感じました。卒業式以来に会う友人も多くいましたが、久しぶりの再会とは思えないような程、各人があの頃に戻ったかのように楽しく談笑することが出来ました。

今回の二十歳の集いには、生徒108名、先生が11名の計119名が参加しました。

先生は、私たちが3年生の時の担任の先生方だけでなく、1年や2年の時に担任として私たちを育ててくださった先生方も来て下さって、開会時の先生方の挨拶のなかには、「みんなと文化祭で撮ったクラス写真を今でもスマホの待ち受け画面にしている」という先生もいらっしゃってすごく懐かしさと先生方の生徒への愛を感じました。

参加者全員で撮影した写真は笑顔で溢れており、楽しい雰囲気が写真からも伝わります。

思い出話に花が咲いた頃、同窓会のメインイベントであるビンゴゲームが始まりました。今年の一等は『選べる旅行券』と発表され、会場はやる気に包まれました。そのほかにもフレグランスやボードゲームなど50を超える景品が用意され、大きな盛り上がりを見せました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ去っていき、気づけば閉会の時間を迎えていました。名残惜しさも感じつつ、16期生の二十歳の集いは閉会しました。16期生は3年生になった時に新型コロナウイルスが流行し始めたことにより、最後の校外学習と体育祭は中止、文化祭も規制が多くある中での開催となりました。普段の学校生活についても、休校から始まり、分散登校など中々集まることの出来ない状況となっていました。沢山の困難な状況を乗り越えた仲間だからこそその絆は2年経っても褪せないことを実感しました。何年経っても、この仲間たちとの思い出を大切にしていきたいと思います。

文：16期生二十歳の集い実行委員会



同窓会総会のお知らせ

下記の日程で同窓会総会（3年に一度開催）

日時 2024年1月4日(木) 11:00 ~ 12:00

会場 楓の木高校食堂 ※オフラインオンラインのハイブリッド

参加可能者 同窓会会員（卒業生全員）

参加方法 右記の二次元コードから参加申し込みを行う

